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Beantwortung der Fragen zur Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates, 
AN/1965/2012 

Zur Anfrage der SPD-Fraktion kann wie folgt Stellung genommen werden: 
 
 
Frage 1. Weshalb klappt der Umzug aus der Brehmstraße in die Paul-Humburg-Straße 

nicht innerhalb der Winterferien? 
Antwort: Der Umzug wird wie geplant in den Winterferien stattfinden. 
 Vom Umzugsunternehmen wurden 5 Arbeitstage veranschlagt. 
  Der Umzug beginnt am 21.12.2012 und endet am 29.12.2012. 
 
Frage 2. Warum müssen die LehrerInnen die Umzugskartons selbst ein- und auspacken? 
Antwort: Es ist üblich dass bei Schulumzüge die LehrerInnen die Umzugskartons selbst ein- und 

auspacken. Große schwere und sperrige Gegenstände werden vom Umzugsunter-
nehmen verpackt.  

  Laut Schulleitung wird in der letzten Woche vor den Ferien (KW 51) in einem gemein-
samen Projekt mit SchülerInnen und LehrerInnen der Umzug vorbereitet, inkl. Verpa-
ckung. 

 
Frage 3. Wie viele Unterrichtstage fallen durch den Umzug aus? 
Antwort: Durch den Umzug an sich fallen keine Unterrichtstage aus.  

Die Schulleitung hat bei der Bezirksregierung beantragt, am 7., 8. und 9.1.2013 keinen 
regulären Unterricht durchführen zu müssen, damit sich die LehrerInnen in ihrem neu-
en Umfeld einrichten und alles für einen reibungslosen Ablauf des beginnenden Unter-
richtes vorbereiten können. Die Bezirksregierung hat diesem Antrag zugestimmt. Es 
fallen somit auf Wunsch und Veranlassung der Schule 3 Unterrichtstage nach dem 
Umzug aus. Der Unterricht beginnt am 10.1.2013. 

 
Frage 4. Warum wurde die BV 5 nicht über die geänderten Modalitäten des Umzuges in-

formiert? 
Antwort:  Es bestand keine Notwendigkeit, die BV 5 erneut zu informieren, da sie bereits in der 

„Aktuellen Stunde“ zur Sitzung am 13.09.2012 durch Herrn Konrads vom Amt für 
Schulentwicklung über die Umzugsplanung persönlich und umfassend informiert wurde 
und sich seither keine Änderungen betreffend die Umzugsmodalitäten ergaben. 
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